
Et une subvention de 240 000
€ pour un film anti France et
à la gloire des Traoré !
écrit par Cachou | 10 novembre 2023

Oui, ami lecteur, tu as bien lu. Une région administrative
officielle de France, le Conseil Régional Grand-Est, qui
compte 9 départements et 169 élus, a voté une subvention
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colossale pour un film totalement anti France, “Avant que
les flammes ne s’éteignent”. Ce film, outre d’être

totalement anti France et qui ne s’en cache pas, est de plus
à la gloire totale de la famille Traoré. Le Conseil Régional
Grand-Est est dirigé par le DVD (tiens, ça existe encore ce
machin ?) Franck Leroy, anciennement adhérent d’Horizons.

Mais avant tout, je dois préciser que je n’ai pas vu ce film
exceptionnel  car  sa  sortie  est  programmée  pour  le
15/11/2023, donc dans quelques jours. Ma source principale,
que je mets à la suite de cette présentation, vient du site
Internet  https://www.breizh-info.com/  et  plus
particulièrement de la page à laquelle vous pouvez accéder
en cliquant ici.

La subvention est de 240 000 € ce à quoi il faut rajouter
des compléments financiers dits de dispositif “Plateau”. La
métropole de Strasbourg et la ville de Colmar ont également
craché pour financer ce magnifique projet.

Bon, il y a déjà maintenant bien longtemps que j’ai renoncé
à comprendre pourquoi la France s’acharne à ne plus être la
France. Pourquoi la France veut devenir un pays islamique.
Pourquoi la France renverse complètement toutes les valeurs
qui l’ont construite depuis 3 000 ans. Pourquoi la France
exalte les assassins, voyous, racailles, haineux et réduit
au silence les Français qui se disent comme tels et le
montrent, soit 10 % de cette belle population française.
Oui, il y a bien longtemps que j’ai renoncé à comprendre
tout cela. Je pense que cela est probablement dû à mon
intelligence  extrêmement  limitée  et  à  mon  pouvoir  de
compréhension certainement quasi inexistant.

Un petit mot sur ce metteur en scène de très haute qualité
dont les sujets sont toujours très objectifs, Medhi Fikri.
C’est un journaliste (École de Journalisme de Lille) et, en
Islamofrance,  le  titre  de  cette  profession  désormais
inexistante  explique  que  ledit  Medhi  Fikri  est  donc  un
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propagandiste ultragauchiste.

Il a travaillé de 2008 à 2018 (10 ans donc…c’est long) pour
le  très  “patriote  et  anti-immigrationniste”  bien  connu
journal l’Humanité. Il était en charge du secteur police –
justice. Il a écrit sur la politique, les luttes sociales et
les quartiers populaires. Tout un programme.

Pour son film, il a choisi comme actrice principale Camélia
Jordana, née à Toulon et petite fille d’immigrés algériens
très aisés, famille bien bourgeoise. Le metteur en scène et
l’actrice  principale  sont  d’origine  arabe  alors  que  la
famille  Traoré  est  malienne.  Confusion  culturelle
involontaire  ?  Certainement  involontaire,  bien  sûr…

Camélia Jordana, née en France avec tout le confort de ce
pays,  d’une  famille  bourgeoise  (référence)  éprouve  sa
reconnaissance éternelle pour la France. Elle affirme “que
sa génération ne se reconnaît pas dans la société française,
dirigée  par  de  “vieux  Blancs  riches”  et  aussi  dans  un
entretien accordé à La Provence, elle déclare à propos du
conflit  kurde  en  Turquie  que  “Si  c’étaient  des  Blancs
catholiques qui se faisaient massacrer, on trouverait des
solutions” (référence).

Ceci montre la grande culture de cette gigantesque artiste
qui  ignore  que  l’anti-pape  François  n’a  jamais,  jamais,
depuis son élection par les mondialistes via le Saint Esprit
le 13 mars 2013, n’a donc jamais dit un seul mot sur les
martyrs catholiques de l’Afrique Noire, brûlés vifs dans des
cages  et/ou  décapités  par  l’islam,  et  des  dizaines  et
dizaines d’églises saccagées et détruites, et d’une façon
générale jamais un seul mot pour le moindre chrétien au
monde,  même  catholique,  martyrisé.  Contrairement  à  ce
qu’affirme  cette  intellectuelle  d’actrice,  il  ne  faut
surtout  pas  compter  sur  cet  anti-pape  pour  trouver  une
solution  au  conflit  kurde  si  les  massacrés  étaient  des
blancs catholiques.
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Il est vrai que cet anti-pape ne peut pas louer, faire
l’éloge et demander une invasion massive et totale de
l’immigration islamique en Europe, et critiquer au même

moment toutes les horreurs réalisées par ceux qu’il adule.

Pour continuer la reconnaissance de l’amour éternel de cette
actrice pour laquelle je donnerais ma vie, dans l’émission
“On n’est pas couché” du 23/05/2020, elle déclare au sujet
des  violences  policières  (appelées  comme  telles  par  la
gauche)  :  “Je  parle  des  hommes  et  des  femmes  qui  vont
travailler  tous  les  matins  en  banlieue  et  qui  se  font
massacrer pour nulle autre raison que leur couleur de peau,
c’est un fait”. Elle ajoute : “Il y a des milliers de
personnes qui ne se sentent pas en sécurité face à un flic,
et j’en fais partie. Aujourd’hui j’ai les cheveux défrisés,
quand j’ai les cheveux frisés, je ne me sens pas en sécurité
face à un flic en France. Vraiment. Vraiment” (référence).

Ami patriote lecteur, comme je devine maintenant que tu es
tombé follement amoureux de cette extraordinaire actrice,
j’en  ajoute  encore  une  couche.  Le  15  janvier  2021,
présentant  son  nouvel  album,  elle  déclare  à  L’Obs  :
“L’ensemble de ces chansons disent que si j’étais un homme,
je demanderais pardon, je questionnerais les peurs, et je
prendrais le temps de m’interroger. Car les hommes blancs
sont, dans l’inconscient collectif, responsables de tous les
maux de la terre” (référence). Rien que ça, bon…

Enfin,  pour  en  finir  avec  cette  star  internationale  et
universelle Camélia Jordana, vivant en France dans un milieu
aisé, est petite fille de responsable du FLN. En effet, en
Algérie, son grand-père était un référent local du Front de
libération nationale (FLN). Notre grand ami metteur en scène
Medhi  Fikri  a,  effectivement,  bien  choisi  son  actrice
principale.

Quand à votre serviteur, il exulte de joie de savoir que
l’argent public à raison de 240 000 € plus de nombreuses
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rallonges puisse servir à la production d’un film totalement
anti France, pour son déshonneur, et pour la défense des

racailles, voyous, et assassins.

Bien. Pour plus de détails, ci-dessous  dans l’encadré rose
l’article  en  dépêche  libre  de  copie  et  de  diffusion,  
source  et lien ici.

Nous  avons  tous  été  émus  par  le  sort  de  la  famille  Traoré  !
Adama…Assa… Ysoufou…Samba…Bagui… ces noms ont rythmé l’actualité et
parfois les salles d’audience de tribunaux divers et variés.

La touchante histoire de cette famille fait l’objet d’un film “avant
que les flammes ne s’éteignent” du réalisateur Medhi Fikri. Ce film
mettra en avant l’artiste de radio-crochet Camélia Jordana qui a tant
souffert du racisme dans sa jeunesse dans le rôle de “Malika”. Soeur
courage  qui  “suite  à  la  mort  de  son  petit  frère  lors  d’une
interpellation de police, se lance dans un combat judiciaire afin
qu’un procès ait lieu”. Et l’on pense tout de suite au personnage
médiatique et désormais publicitaire d’Assa Traoré. Problème Camélia
Jordana est d’origine arabe, petite-fille de responsable FLN alors
qu’Assa  Traoré  est  Malienne.  N’y  aurait-il  pas  une  petite
appropriation  culturelle  ?

Le réalisateur a contourné ce petit détail en changeant lieux et
personnages : le décès du petit frère a lieu à Strasbourg et non plus
à Beaumont-sur-Oise et “la victime de violences policières” s’appelle
Karim  et  non  Adama.  Mais  le  reste  reprend  les  grands  traits  de
“l’Affaire Adama” et convoque tous les poncifs “post-coloniaux” du
moment : la gestion “sécuritaire” des quartiers, le “refus du dialogue
social”, les “violences policières” comme le montre cet extrait du
dossier de presse :
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Amnesty International a d’ailleurs apposé sa petite caution morale au
film.

Mais  là  où  le  bât  blesse  c’est  que  ce  film  a  bénéficié  d’une
subvention de 240 000€ par le conseil régional Grand-Est ! Contacté
par nos soins, le service presse de la Région Grand-Est confirme la
somme et précise même qu’une rallonge à également été accordée à
travers le dispositif “Plateau” en collaboration avec l’Eurométropole
de Strasbourg et la ville de Colmar qui ont également versé leur
obole.



Pourquoi ces subventions ? Généralement, les collectivités locales
accordent  une  subvention  à  un  film  parce  que  celui-ci  met  leur
territoire  en  valeur,  à  travers  ses  paysages,  ses  installations
publiques.  Que  va  mettre  en  valeur  “Avant  que  les  flammes  ne
s’éteignent”  ?  Les  barres  d’immeuble  des  riantes  banlieues  de
Strasbourg (Hautepierre, et la Meinau apparaissent notamment dans le
film) et la prison de la rue Engelmann ?

Et surtout l’hommage à la famille Traoré -qui transparaît clairement
dans ce film- peut sembler surprenant sachant que les gendarmes mis en
cause par Assa et le comité Adama ont été totalement dédouanés par un
non-lieu prononcé le 1er septembre 2023 alors que certains membres de
cette famille disposent, quant à eux, d’un palmarès judiciaire bien
fourni.

Le conseil régional du Grand-Est est dirigé par le DVD Franck Leroy,
anciennement adhérent d’Horizons.

La sortie du film est, quant à elle, programmée pour le 15 novembre.
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